

CC賃加工依頼システム

根津鋼材が独自開発

商社・問屋向け

大手コイルセンター
の根津鋼材（本社）東
京都荒川区、根津訓光
社長）はこのほど、商
社や問屋向けにコイル
センター（CC）賃加
工の加工依頼システム
を開発し、6月から運
用を開始した。システィ
ムの受注形態で、システィ
ム経由での受発注が可
能となった。

顧客は同システムを
利用することで加工依
頼の作成や複数人での
情報共有が容易とな
る。加工予定日や到着
予定期刻、リアルタイ
ム上で母材搬入や加
工、出荷などの依頼が
可能となり、加工や配
達の状況もリアルタイ
ムで確認できる。加工
報告書や納品書を電子
データで自動発行する
機能も備え、加工依頼
業務の効率化やペーパ
Webの略）は賃加工

の受注形態で、システム
として同社が独自開発。
自社販売、受託加工向
けは「モーゼ」、発注デ
ータ連携は「特別モー
ゼ」と専用の受発注シ
ステムを用意してお
り、今回の「NOW」
の運用開始により、自
社（根津社長）などのメリット

がある。

同社に賃加工を発注
する際は同システムか
ら母材搬入依頼や加工
依頼をかけて、母材や
加工のデータを入力す
る。根津鋼材側では母
材搬入後や加工後に在
庫情報を随時更新し、
加工後は加工報告書が
システム上にアップロ
ードされる。

発注側が作成する母材
搬入書や荷渡指図書な
どもシステム上で自動
生成されるため、「お客
さま側でのインプット
作業をなくせる」（根津
社長）などのメリット

がある。

クラウド型サービスの
ため、専用ソフトのイ
ンストールは不要。利
用者側のシステムとデ
ータや機能を共有する
API連携にも対応す
る。

同社は5年前から
「N－CONNECT」
一連の取り組みは同
社の「システムソリュ
ーション事業部」が支
えおり、同事業部は
I-Tエンジニア9人を
擁し、日々省力化や省
人化につながるシステ
ム、自動化設備などの
独自開発を進めてい
る。今回の「NOW」
の運用開始によって、
デジタルでの受発注は
全受注の90%以上とな
る見通し。

業務に有効利用できる
仕組みの構築に取り組
んでおり、「アクショ
ンで次から次へとつな
がっていく速さを追求
している」（根津社長）。
これまでに社内データ